

# DELIK HUKUM

## Dukung Generasi Cerdas, Polres Pacitan Bagikan Makanan Bergizi Gratis untuk Pelajar Sekolah Dasar

Achmad Sarjono - [PACITAN.DELIKHUKUM.ID](http://PACITAN.DELIKHUKUM.ID)

Dec 9, 2024 - 07:22



PACITAN– Dalam rangka mendukung terciptanya generasi cerdas dan sehat, Polres Pacitan Polda menggelar program pemberian makanan bergizi secara gratis kepada siswa SDN Sumberharjo pada Jumat (6/12/2024).

Program ini menjadi bagian dari upaya mensukseskan program Asta Cita

Presiden Prabowo Subianto.

Wakapolres Pacitan, Kopol Pujiyono, mewakili Kapolres Pacitan AKBP Agung Nugroho, menyampaikan bahwa program ini merupakan langkah awal untuk memperkenalkan kebijakan yang akan digulirkan pemerintah.

“Polres Pacitan menginisiasi program ini sekaligus sebagai pengenalan awal. Sebanyak 70 siswa menerima makanan bergizi secara gratis,” ujar Kopol Pujiyono.

Program ini diharapkan dapat membiasakan siswa dalam mengonsumsi makanan bergizi sebagai dukungan untuk meningkatkan proses belajar.

Dengan demikian, siswa diharapkan tumbuh menjadi generasi yang sehat dan cerdas.

Menu makanan yang dibagikan terdiri dari nasi kotak dengan kombinasi Nasi putih, Ayam goreng, Sayur sehat, Buah semangka, Susu dan Air putih.

Makanan ini dirancang untuk memenuhi kebutuhan gizi siswa dan membantu mereka tetap berenergi selama kegiatan belajar berlangsung.

Kepala SDN Sumberharjo, Danang, menyampaikan rasa terima kasih kepada Polres Pacitan atas inisiatif positif ini.

Menurutnya, program ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi siswa, tetapi juga menjadi langkah nyata dalam mendukung kesehatan dan pendidikan anak-anak di daerah tersebut.

“Kami sangat berterima kasih kepada Polres Pacitan yang telah memberikan perhatian kepada siswa kami melalui program makan bergizi ini. Semoga ke depan dapat terus berlanjut dan memberi manfaat lebih luas,” ungkap Danang.

Melalui program makan gratis tersebut, Polres Pacitan tidak hanya mendukung kebijakan nasional, tetapi juga berkomitmen meningkatkan kepedulian terhadap kebutuhan dasar anak-anak di wilayahnya.

Dengan gizi yang tercukupi, siswa di Pacitan diharapkan dapat belajar lebih optimal dan meraih masa depan yang lebih cerah. (\*)